

今年はたくさん雪遊びできるかな～
のんちゃん、
かみちゃんです。



のがみ通信



2022年12月号・NO.152

年末の御挨拶



2022年もあつと言う間に12月を迎え、一年の締め括りの月となりました。本年も大変お世話様になり誠に有り難うございました。

ロシアのウクライナ侵攻によりエネルギー・食糧問題が浮上して、世界を震撼とさせました。特に小麦を90%ほど輸入に頼っている日本は、改めて食糧危機を問題として再考させられました。昨今、米離れが起きて米の需要が減少しているなか、小麦の価格高騰により主食のバランスが乱れてきました。米は年に一度しか収穫されない不安定な農業です。今現在主食として、200万t(月70万t消費)余っている状況です。昨年の令和3年産米は3%ほど価格が下がったにも関わらず消費が減りました。令和4年産米は3～5%ほど価格が上がりましたが、価格は本来ならば上げられる状況にはないなか、農家さんの資材・肥料・燃料等々の価格上昇や円安により、また農業を守る意味でも生産者価格を上げざるを得ない所に来ました。米は100%供給できる日本の大切な食糧です。日本の農業を守る意味でも、食糧安保の点からも日本人として米を守っていききたいものです。来たる2023年に向けて日本全土で安寧となり、皆々様が益々お幸せになることを祈念致しまして、一年間の感謝のご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました(合掌)

代表取締役会長 野上 茂

年末年始のお休み

12月30日(金)～1月3日(火)まで、
お休みさせていただきます。
最終発送は、12月29日(木)になります。
お早目のご注文をお待ちしております。

心温まる贈り物を...



冬ギフトが大好評発売中です。

今年が目玉はやはり、限定50セットのたまて箱！毎年ご好評を頂いており、一年間ご愛顧の企画商品です。まだ限定数には余裕がありますが、どうぞお早めに。

その他、野上米穀にしか出来ないお米とお餅のギフトセットなど盛りだくさんです！

ぜひ、ギフトチラシをご覧くださいませ。

可愛いお客様来店



市内保育園の園児さんたちが、当店に工場見学とお買い物体験で来店されました。

精米工場では会長によるお米についての説明と見学をしました。はじめは精米機の音の大きさに驚いていた園児たちでしたが、キューブ米の製造機械の前に来ると、流れてくる商品を見て目をキラキラと輝かせて大興奮でした。その後にお店で新米のお買い物体験をしてもらいました。「おこめください！」「ありがとうございます！」と大きな声で元気よく言って下さいました。可愛らしいお客様にワクワクしたひとときでした。こちらこそありがとうございますという気持ちでいっぱいです！

またいつでも遊びに来てくださいね♪



(株)野上米穀

〒940-0087

新潟県長岡市千手 2-10-20

TEL:0120-058-041

FAX:0258-84-7738

E-mail:kome@nogami-kome.jp

良い年を
お迎え下さい